

Contento Raúl Trujillo con logros de la lucha grecorromana en 2019



La Habana, 25 dic (ACN) Raúl Trujillo, entrenador principal del colectivo cubano de lucha grecorromana, dijo en esta capital sentirse muy contento por los logros y buenos resultados de sus pupilos en 2019.

Creo que ha sido un año magnífico para nosotros, fíjate que en el Campeonato Mundial con solo cuatro atletas nos ubicamos entre los ocho mejores equipos por países, con una medalla de oro y una de plata.

Eso quiere decir que tuvimos una alta efectividad en ese fuerte torneo celebrado en Nur Sultan, Kazajistán, el pasado mes de septiembre, lo que sin dudas constituye un mérito adicional, precisó.

Además, mostró su alegría porque igualmente recibieron una felicitación de varios directivos de la Unión Mundial de Luchas, a raíz del buen desempeño de los grequistas cubanos en esa cita del orbe.

De lo sucedido en suelo kazajo, destacó la gran actuación de Ismael Borrero, de los 67 kilogramos, que conquistó su segunda presea dorada en lides de ese tipo, y ratificó que no por casualidad lo consideran uno de los mejores gladiadores del mundo.

También elogió a Oscar Pino (130 kg), quien a pesar de perder en la final de su peso tuvo una competencia maravillosa y sigue demostrando que los resultados en su carrera deportiva van en ascenso.

A su vez, resaltó como muy importante que ambos lograran el boleto olímpico en esas divisiones para los Juegos de Tokio 2020, de ahí que en el clasificatorio de marzo próximo en Canadá irán en busca de las plazas en solo cuatro categorías.

Relacionado con los Juegos Panamericanos de Lima, Perú, concluidos en agosto último, expresó que si bien tres oros son una buena cosecha, pensaba que podían haberse conseguido al menos una o dos más.

No obstante, estoy satisfecho con lo que hicieron los muchachos porque todos se entregaron al máximo, en especial con Borrero, Gabriel Rosillo (97 kg) y Mijaín López (130 kg), que subieron a lo más alto del podio de premiaciones.

En el caso de Pino, que fue medallista de plata de la modalidad libre en Lima, afirmó que lo seguirán probando ahí para que alcance el boleto en el preolímpico y pueda competir en la capital japonesa, debido a que en el estilo clásico estará Mijaín, que irá en busca de su cuarto título en esos escenarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210550-contenido-raul-trujillo-con-logros-de-la-lucha-grecorromana-en-2019>



Radio Habana Cuba